

Para rescatar a MCM y promover la participación en las primarias

Capítulo 6: Guerra entre el bien y el mal: nuestro último llamado a MCM

Movimiento Libertadores
22 de Octubre de 2023.

1. Introducción

Estimados venezolanos. Hoy es la elección primaria, en que seguramente ganará MCM. Le deseamos éxitos bendiciones. Por eso la alertamos para que dé un salto cuántico y se cambie de bando en el conflicto planteado, pues está en el lado equivocado. Hemos demostrado en los capítulos anteriores que se ha colocado claramente, más allá de las palabras, del lado del sistema caza-renta en Venezuela. Hoy demostramos que se ha colocado del lado equivocado también en lo internacional.

Desde el primer capítulo de este largo documento que termina hoy, le ofrecimos a MCM una tabla de salvación, pues se iba a ahogar en las aguas tormentosas por seguir el canto de las sirenas engañosas, en este conflicto entre el bien y el mal, en que el demonio es tan astuto que engaña al más pintao. Ofrece un pedazo jugoso de carne, pero no para que uno sea feliz y haga felices a los suyos, sino para que muerda el anzuelo y quede pescado. Para luego matarnos y comernos. Hoy argumentamos el aspecto internacional en la tabla de salvación que le proponemos, con una alianza con los patriotas republicanos norteamericanos honestos, no con los corruptos y depravados del partido demócrata. Además, recapitulamos nuestro diagnóstico sobre su posición, incluyendo ahora lo internacional y le hacemos el último llamado en esta materia también, pues las consecuencias para ella son el infierno, no solo en la otra vida, sino en esta también.

De hecho, hemos dejado claro que, al fin y al cabo, el conflicto en estos tiempos apocalípticos, una guerra sin cuartel, más bien, es entre el bien y el mal. Pero hay que ponerse del lado del bien no solo de palabra, como MCM ha hecho hasta ahora por lo que hemos mostrado con detalle, sino con las obras, con señales diferenciadoras creíbles, que no son fáciles pero imprescindibles. Es claro que tampoco vale ponerse en el medio entre el bien y el mal, entre lo caliente y lo frío, pues en estos tiempos Dios vomita a quien es tibio (Apocalipsis 3:16).

2. El Estado Profundo y el Plan de Lucifer para estos tiempos apocalípticos

En 1961, el general Dwight D. Eisenhower, en su discurso de entrega de su segundo mandato como Presidente de Estados Unidos, alertó a su nación sobre la gran influencia política de lo que él llamó el “Complejo Industrial Militar”. Se había graduado en West Point, la más prestigiosa academia militar de su país. Su carrera fue tan exitosa que llegó a ser el Comandante, no solo de las fuerzas militares de Estados Unidos durante la segunda guerra mundial, sino también de todas las fuerzas aliadas. Por si fuera poco, fue el primer jefe militar de la OTAN. Si a eso le sumamos su experiencia como presidente, nos damos cuenta de que sabía de lo que hablaba cuando acuñó el término de Complejo Industrial Militar: era un importante lobby que compraba políticos para que el Estado financiara sus proyectos de producción y venta de armas. Tan poderoso, que determinaba gastos por encima de la capacidad de pago por ingresos en su país: el déficit norteamericano, que hoy está llevando a la pérdida

de poder del dólar en estos momentos, pasó a ser gran preocupación desde entonces precisamente porque se debía a la influencia de lo que llamamos, con razón, una mafia caza-renta, el tipo de organización que hemos caracterizado en el Capítulo 3 de este documento ([1]).

Hoy por hoy el Complejo Industrial Militar forma parte del cartel de mafias que ha logrado imponer el sistema caza-renta ya a nivel mundial, junto con la mafia financiera, la mediática, la tecnológica y la farmacológica: lo que se ha denominado con justeza el Estado Profundo. Su dominio creció tanto que llegó a imponer mediante unas elecciones fraudulentas en 2020, un títere como Presidente en los Estados Unidos, el país más poderoso del mundo (ver [2]). El títere es Joe Biden. El presidente al que le dieron un golpe de Estado, de nueva generación, como pasó con Carlos Andrés Pérez en su segundo gobierno en Venezuela, es Donald Trump. Quien había confrontado las mafias caza-renta del Estado Profundo a tal punto, que logró pacificar al mundo entero durante su gestión, incluyendo la paz con Rusia, Corea del Norte, China y el oriente medio, con el tratado de paz “Abraham”, que puso a convivir pacíficamente a Israel, el estado judío, con sus vecinos musulmanes. Con ese golpe de Estado se venezolanizó Estados Unidos, estableciendo el sistema caza-renta en ese país, que hemos descrito con algún detalle en el Capítulo 4 de este documento ([3]).

Pero el Estado Profundo ha ido mucho más allá de trastocar las democracias de occidente. Ha llegado al colmo de imponer un nuevo y más pernicioso sistema comunista de nuevo cuño en su área de influencia, por su carácter dictatorial, usando herramientas de dominación psicológica de los ciudadanos del mundo mediante técnicas psicológicas implementadas por los medios de comunicación y las compañías tecnológicas, usando las finanzas para comprar políticos de todos los niveles en todo el mundo y manejando gobiernos e instituciones internacionales, como las Naciones Unidas, la Unión Europea, la Organización Mundial de la Salud, a su antojo, imponiendo en todas partes la agenda 2030.

Por si fuera poco, se ha convertido en la plataforma del plan satánico de destrucción de la humanidad en estos tiempos apocalípticos. Es el adalid de la lucha entre el bien y el mal, concepto que María Corina Machado ha usado en Venezuela y fue acuñado por el Movimiento Libertadores en la política en nuestro país. Esa plataforma satánica está imponiendo, por diseño, la perversión moral de la humanidad, con la cultura woke, la ideología de género y la mencionada agenda 2030.

Lamentablemente MCM ha apoyado la agenda del Complejo Industrial Militar con su declaración de apoyo a la OTAN en la guerra de Ucrania. Una guerra completamente irracional y genocida que, de por sí, tiene como objetivo final la tercera guerra mundial, según hemos analizado con rigor (ver [4]). Alguien que quiera ser presidente del país no puede ignorar que, desde los años 90, el Complejo Industrial Militar ha impuesto en la política exterior de Estados Unidos su agenda guerrerista, que ha sido instrumentada desde la OTAN, una OTAN muy distinta, como vemos, a la que presidió Eisenhower, como podremos imaginar. Se sabe que incluso el Estado Profundo está detrás de la guerra en Israel y Gaza en este momento, como parte del plan luciferino de la tercera guerra mundial (ver [5]).

Como hemos visto, aquí y en los capítulos anteriores, el conflicto es los caza-renta y los ciudadanos a nivel ya mundial. Entre el bien y el mal, más allá de las palabras. Entre la verdad y la mentira. Entre la justicia y la injusticia. Entre Dios y Satanás. No es casualidad que el la verdad, el bien, la justicia, Dios y los ciudadanos estén de un mismo lado. Mientras que la mentira, el mal, la injusticia, Satanás y las élites caza-renta en todos lados estén del mismo lado también. En particular las mentiras, las manipulaciones, las falsas promesas e ilusiones, la injusticia, que hemos descrito en todos estos capítulos, te colocan del lado del mal, del lado satánico. El conflicto es apocalíptico, además, y es

Dios Quien lo va a ganar. Ponerse del lado malo del conflicto, en Venezuela y el mundo, pone a María Corina Machado a las puertas del infierno. El que va a elegir en lo que viene no son las elecciones. Va a ser el ejército del bien. Este es nuestro último llamado.

3. La tabla de salvación para MCM

En el capítulo primero, que se puede ver aquí [6], presentamos la tabla de salvación, que consiste en dos puntos:

En primer lugar, amarrarse al mástil de un Pacto Republicano (un Pacto de Punto Fijo con base democrática), presentado con detalle en el Capítulo 4, que puede verse aquí [3]. Como observador y aliado estratégico y operativo dentro del Pacto Republicano en este proceso, estaría Donald Trump o un representante suyo en el Pacto. En este sentido, es requerida una declaración clara contra la agenda satánica del Estado Profundo, que incluye la promoción de la cultura woke y la agenda 2030. El aliado internacional es el campo de los patriotas norteamericanos, con principios morales incólumes, no los miembros del partido demócrata pervertidos y corruptos de ese país, en particular el gobierno de Joe Biden. No puede haber medias tintas en esto, por lo dicho de la tibieza, rechazada por Dios en estos tiempos.

En segundo lugar, amarrarse a una Junta de Transición de cinco miembros antes de llegar al poder, con igualdad en el poder de cada voto y acatamiento obligatorio de las decisiones. Esa Junta de Transición gestionaría el apoyo nacional e internacional para sacar tanto a Maduro como al sistema, en un gobierno de seis años. Los miembros propuestos, con el requisito de Moral (honestidad a toda prueba), Luces (conocimiento teórico y práctico de su materia) y Amor (disposición a dar la vida por el país, sin buscar beneficio propio), serían:

1. María Corina Machado, por sus dotes gerenciales y de liderazgo, conocidos por todos. Presidenta de la Junta.
2. Un líder o lideresa de los ciudadanos destacados en las luchas de calle reciente, electo por ellos desde la base.
3. Un economista sólido, conocedor también de la solución técnica requerida, un Fondo Petrolero-Minero tipo Noruega. Miguel Rodríguez calza los puntos, sobre todo por su desempeño demostrado en como Ministro de Economía del segundo gobierno de Carlos Andrés Pérez.
4. Un líder militar consecuente a toda prueba, por su gran trayectoria y capacidad organizativa y operativa, como creador de CARIVE, Gral. Javier Nieto Quintero.
5. Una abogada, experta en temas constitucionales e institucionales, con trayectoria incuestionable de lucha por la democracia y los derechos humanos, Tamara Suyu.

2. Recapitulación de las señales de desvío de MCM hacia el lado malo del conflicto entre el bien y el mal

En el Capítulo 3 (que puede verse aquí [1]) mostramos cuál es la solución técnica al problema del caza-rentismo: un Fondo Petrolero tipo Noruega. Mostramos que si MCM no se compromete con esa solución:

1. No es democrática pues sin ese cambio político fundamental en Venezuela no hay democracia, ya que el poder político no está en los ciudadanos, sino en el cartel de mafias caza-renta.
2. No es pro-mercado, pues sin ese cambio económico fundamental hay una distorsión de raíz en el mecanismo de asignación de recursos que implica que no hay competencia, y que un monopolio-oligopolio produce distorsiones a tales niveles que los precios son altos y la oferta es baja por diseño.
3. Es injusta, pues promueve la expropiación de la propiedad privada de manera sistemática: no basta estar contra la expropiación de la propiedad de los empresarios. En Venezuela lo definitorio en materia de justicia es estar contra la expropiación de la propiedad de la gran mayoría de los venezolanos, más del 90% de la población.
4. No se diferencia del resto de los políticos venezolanos, pues no da una señal costosa que la diferencie realmente, más allá de las palabras, que pasan a ser falsas.
5. Se coloca del lado del mal en la lucha entre el bien y el mal, pues dice una cosa y hace otra.

En el Capítulo 4 (que puede verse aquí [3]) expusimos lo imprescindible de comprometerse con un Pacto Republicano de largo plazo, que no es más que un Pacto de Punto Fijo con base democrática. Sin embargo, como mostramos en el Capítulo 5 (que puede verse aquí [7]), ha dado señales claras de que se ha desviado de esa alianza, y su alianza es con el caza-rentismo de todos los colores, que está del lado malo del conflicto.

Para resumir su estrategia de alianzas, vale la pena recordar un párrafo que incluimos en el Capítulo 2 (ver [8]):

“Durante la segunda guerra mundial, Churchill y Roosevelt se aliaron con Stalin para unir fuerzas y derrotar a Hitler. ¿Por qué no hacemos una alianza con el caza-rentismo azul y el negro para sacar a Maduro? Porque es como si Churchill y Roosevelt hubieran hecho un trato con Satanás para sacar a Hitler: peor el remedio que la enfermedad, pues tratos con el demonio te llevan, inexorablemente, a convertirte en su esclavo. En ese sentido, el caza-rentismo, tanto negro como azul, aunque tenga nueva cara, en este caso MCM, es realmente peor que Maduro. ¿Derrotar a Hitler para beneficiar a Satanás? Si no lo creemos de entrada, analicemos dos consecuencias de llegar a tratos con el maligno.”

Bueno recalcar que las consecuencias de dialogar con el diablo, especialmente en estos tiempos apocalípticos son que terminaremos muertos, pues el demonio nos quiere pescar, matar y luego comer, por el ejemplo de que pusimos de la carne y el anzuelo, la trampa del cazador. Y no solo en esta en la vida eterna, cuando podemos ir infierno, sino en esta, pues en estos tiempos viene la Gran Tribulación. Y está cerca. Muy probablemente antes de las elecciones presidenciales, según lo que hemos deducido de las profecías al respecto (ver [9]). Esperamos que María Corina Machado reflexione y dé el paso que la va a acercar a Dios y alejarla del diablo. Es por su bien, pues Dios se va a encargar del pueblo venezolano, y el mundial. Con la ayuda de quienes lo quieran ayudar, claro.

Referencias

1. Capítulo 3:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/MCM-capitulo-3.pdf>

2. Conspiración y fraude electoral en EEUU:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Conspiraci%C3%B3n_y_fraude_en EEUU

3. Capítulo 4:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/MCM-capitulo-4.pdf>

4. Sobre la guerra de Ucrania:

https://www.quehacer.wiki/wiki/No_queremos_a_Satan%C3%A1s_en_Venezuela._Tema_de_Ucrania

5. Sobre la guerra entre Israel y Hamás:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Los_pueblos_%C3%A1rabe_e_israel%C3%AD:_V%C3%ADctimas_de_la_nueva_aventura_apocal%C3%ADptica_del_Estado_Profundo

6. Capítulo Primero:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/MCM-capitulo-0.pdf>

7. Capítulo 5:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Cap%C3%ADtulo_5:_%C2%BFEl_final_es_salir_de_Maduro%3F_Hay_que_aprovechar_para_salir_del_sistema

8. Capítulo 2:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/MCM-capitulo-2.pdf>

9. Se acerca la liberación para Venezuela y el mundo. El elector va a ser Dios mismo.

https://www.quehacer.wiki/wiki/Se_acerca_la_liberaci%C3%B3n_para_Venezuela_y_el_mundo._El_elector_va_a_ser_Dios_mismo

Consignas del ML

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores

